



令和7年3月27日

宮代こども園

日差しが暖かく感じられる日が増えてきました。子ども達は園庭で、鬼ごっこやドッジボール、縄跳びなど体を動かして遊んでいます。この1年間、子ども達は園生活の中で『ご家族と離れることが寂しい』『友だちや先生と遊んで楽しい』等、心を揺り動かしながら様々な体験をしてきました。心も体もぐんと成長した子ども達です。

保護者の方、地域の皆様、1年間温かく見守っていただきありがとうございました。

防火教室・連れ去り防止教室



防火教室、連れ去り防止教室に参加しました。『火事にならないためにどうするか』を映画で観たり、連れ去られないための“5つの約束”を実際に子ども達が経験してみることで、どんなことに気をつけるのかを知りました。関係機関の方々のご協力により子ども達自身が安全に元気で過ごしていけるよう、考える時間を作っていたことに感謝します。

ひな祭り会



ひな祭り会を行いました。子ども達の作品を飾った遊戯室で、おひな様〇×クイズをしたり、“楽しいひな祭り”の歌をうたったりしました。楽しい時間を過ごした後、好きな場所で、ひなあられを食べました。宮代こども園の子ども達が健やかに成長しますように。

おにぎり遠足



子ども達がそれぞれ好きな味を決めて、園で炊いたご飯でおにぎりを握りました。「ほら！私はこんぶを入れたまん丸のおにぎりだよ！」「ゆかりを混ぜて三角にできたよ！」と、出来上がったおにぎりを見せ合いながら、喜びを伝え合う子ども達。握ったおにぎりをリュックに入れ、各クラス、地域の様々な所へ遠足に出掛けました。お昼の時には、「やっぱり、自分で作ったおにぎりは最高だね」「美味しかったからすぐに食べ終わったよ！」と、大満足な様子が見られました。